



DIPUTACIÓN

AYUDAS DE RESIDENCIA

Diputación beca con 3.000 euros a diez universitarios de la provincia

En todos los casos se trata de jóvenes de distintos municipios que cursan diferentes estudios universitarios en la capital abulense, tanto en la UCAV como en la USAL

• Estas becas, que fueron entregadas este lunes en la Diputación de Ávila, también tienen en cuenta el expediente académico de los alumnos, así como la renta familiar.

E. CARRETERO / ÁVILA
Residir en algún municipio de la provincia de Ávila, a excepción de la capital abulense,

cursar estudios universitarios tanto en la UCAV como en las facultades de la USAL en Ávila, contar con un expediente «aprovechado» y cumplir las condiciones económicas que se le exigen a la unidad familiar. Esos son los requisitos que cumplen los diez universitarios que este lunes recibieron una de las becas de residencia, dotadas cada una de ellas de 3.000 euros, que de forma anual concede la Institución Gran Duque



Alumnos becados, junto con el presidente de la Diputación de Ávila. / VANESSA GARRIDO

de Alba, dependiente de la Diputación de Ávila.

Laura Hernández, Patricia Enríquez, Laura Sánchez, Nuria Gómez, Blanca Muñoz, Raquel Hernández, Gema Soto, María Hernández, Lara

Blasco y Roberto José Bermejo son los alumnos becados este año con estas ayudas que, aseguró Agustín González, presidente de la Diputación, buscan que los estudios de estos jóvenes «no se conviertan en

algo demasiado gravoso para sus familias».

Las becas se entregaron este lunes en un acto celebrado en el salón de plenos de la Institución provincial.

LAS REACCIONES

[“”]

AGUSTÍN GONZÁLEZ
PTE. DIPUTACIÓN DE ÁVILA

«Son becas que llevan muchos años y que están dando sus frutos»

[“”]

MARI CARMEN CASADO
MADRE DE ALUMNA BECADA

«Mi marido y yo estamos en paro con lo que es una gran ayuda»

[“”]

ROBERTO JOSÉ BERMEJO
ALUMNO BECADO

«Sirve de empuje para realizar nuestros estudios con éxito»